

Der EV Regensburg gewinnt die Beutlhauser-Gruppe als neuen Partner

Geschrieben von: Stefan Liebergesell

Dienstag, den 29. November 2016 um 18:00 Uhr



Der EV Regensburg heißt das Handels- und Dienstleistungsunternehmen Beutlhauser herzlich willkommen in seinen Sponsorenreihen.

Das zukunftsorientierte Familienunternehmen, das seit 1898 besteht und bereits in der vierten Generation fortgeführt wird, ist an 20 Standorten in Deutschland und Polen vertreten und beschäftigt rund 850 Mitarbeiter. Beutlhauser berät seine Kunden beim Kauf oder bei der Miete von Baumaschinen, Baugeräten oder Flurförderzeugen. Es können beispielsweise Maschinen für die Bauwirtschaft, Holzindustrie oder für den Garten- und Landschaftsbau erworben werden. Das Unternehmen unterhält Partnerschaften mit marktführenden Herstellern wie Liebherr Baumaschinen und Linde Gabelstapler, um seine Kunden mit den besten Produkten auszustatten. Um die Leistung der Produkte ideal ausschöpfen zu können, bietet Beutlhauser mit seiner hauseigenen Akademie zusätzliche Leistungen an, wie die Ausbildung und Schulung rund um den Gebrauch und die Nutzung der Produkte und Dienstleistungen.

Beutlhauser legt Wert auf einen respektvollen Umgang am Arbeitsplatz, Offenheit, Wertschätzung und Anerkennung, sowie Loyalität und Kritikfähigkeit. Diese Werte sind auch im Eishockeysport von Bedeutung, bei dem der Teamgeist und Teamzusammenhalt oberste Priorität haben. Mensch, Technik, Lösungen: Der Mensch im Mittelpunkt der Aktivitäten. Den Firmenslogan kann man ebenso auf den EVR übertragen. "Der Mensch im Mittelpunkt des Eishockeysports."

Der EV Regensburg freut sich über den Gewinn eines neuen, starken Partners und bedankt sich für das Vertrauen.